



ÍNDICE DE CONTENIDO

Con casi dos décadas de existir en el vasto mundo de Internet, NidoAzulcrema es un proyecto que se ha mantenido contra viento y marea, producto de la pasión de los muchachos, que sin importar las circunstancias, están al pie del cañón.

A lo largo de los años, han vivido algunas historias que vale la pena compartir, porque si bien el proyecto es demandante en términos de esfuerzo, también ha sabido recompensar como en algunas de las historias aquí presentes.

Esperamos que disfrutes de su lectura y te sientas un poco más cercano a Basster, Charly y Slash, pues para ellos, nada sería posible sin la gran Comunidad Azulcrema con la que comparten sus aventuras sobre el glorioso Club América.

| NIDOAZULCREMA: NACE LA LEYENDA | 4 |
|--|----|
| LA LLEGADA DE LOS TRES | 6 |
| DETRÁS DEL PROYECTO: BUENOS MUCHACHOS | 8 |
| NIDO BAJO FUEGO: CORRE EL AÑO 2014 | 10 |
| NIDOMAGAZINE: GOLES, LETRAS y ADIÓS | 12 |
| UN DUELO DE DESPLEGADOS | 14 |
| NIDOPODCAST: MUY PRO EL TEMA | 16 |
| NIDOLEGENDS: CRACKS DE COLECCIÓN | 18 |
| EL DÍA DE NETFLIX Y LOS FALSOS INFLUENCERS | 20 |
| CHARLY Y UN ALIADO INESPERADO | 22 |
| DESPEDIDA | 23 |



LA LLEGADA DE LOS TRES

EN LA LLEGADA DE LOS TRES, SEGUNDO LIBRO DE "LA TORRE OSCURA" DE STEPHEN KING, ROLAND, EL PISTOLERO PROTAGONISTA DE LA SERIE QUE CAMINA A TRAVÉS DEL DESIERTO, NECESITABA ENCONTRAR A SU KAT-TET Y LO MISMO LE OCURRIÓ A SLASH.

Según la imaginación del Maestro del Terror, *Ka-Tet* significa "creencia de que un grupo de personas pueden estar conectadas por el destino".

Tras liderar el proyecto en solitario por un tiempo, Slash confirmó sus sospechas: llevar adelante NidoAzulcrema por sí mismo era una tarea más ardua de lo imaginado. Fue entonces cuando recordó a un usuario frecuente en los foros americanistas, alguien con un distintivo avatar diseñado por un conocido monero de la época: Charly.

Tras intercambiar algunos mensajes, Charly, convencido de que el americanismo merecía un espacio de mayor calibre en internet, decidió unirse a Slash para redoblar esfuerzos y enriquecer la experiencia para la Comunidad Azulcrema.

A medida que pasaban los años, el proyecto se fortaleció con la colaboración de manos amigas y columnas especializadas. Desde las sombras, un entusiasta en el norte de México seguía con atención el desarrollo del sitio, especialmente las columnas de calificaciones. Superando su inicial timidez, comenzó a participar activamente en la sección de comentarios.

Impulsado por su pasión, este seguidor, conocido como Basster, decidió dar un paso al frente y contactó a Slash y Charly por correo electrónico, expresando su deseo de unirse al equipo como tercer miembro de tiempo completo. Su entusiasmo y convicción eran evidentes y, sin necesidad de muchas deliberaciones, fue acogido con los brazos abiertos.

Slash formó a su *ka-tet* y desde ese entonces, continúan su camino hacia la búsqueda de su Torre Oscura, un legendario edificio que dicen es el centro de convergencia de todos los títulos de Liga, Copa y Concacaf.

